



Zentrale Notaufnahme

Warum muss ich warten?

1. SOFORT

Unmittelbare Lebensgefahr! Die Notaufnahme stoppt laufende Tätigkeiten, die unmittelbare Aufnahme und Behandlung des Patienten wird vorbereitet.

2. SEHR DRINGEND

Patienten mit akuten Beschwerden; wir streben die direkte Versorgung an.

3. DRINGEND

Keine Lebensgefahr! Der Patient ist nicht in Lebensgefahr und wird nach den dringlicheren Fällen betreut.

4. NORMAL

Normal schwere Fälle; betrifft Situationen, die im Allgemeinen nicht als Notfall deklariert werden.

5. NICHT DRINGEND

Längere Wartezeiten können entstehen.

Liebe Patientinnen und Patienten,

in unserer Zentralen Notaufnahme des Biberacher Sana Klinikums behandeln wir Sie so schnell wie möglich. Allerdings müssen wir als erste Anlaufstelle für medizinische Notfälle im Landkreis Biberach sicherstellen, dass die **Behandlungsreihenfolge** der **medizinischen Dringlichkeit** entspricht. Wie schnell Patienten behandelt werden, hängt daher nicht nur von der Ankunftszeit ab, sondern in erster Linie vom Schweregrad der Erkrankung oder Verletzung.

Deshalb führen wir bei unseren Patienteneine **Ersteinschätzung** nach den international anerkannten Richtlinien des **Manchester-Triage-Systems (MTS)** durch.

Wir bitten um Ihr Verständnis, wenn wir deshalb Patienten mit höherer Dringlichkeit vor Ihnen behandeln müssen!

Ihr Team der Zentralen Notaufnahme